

31 de diciembre 2025

Carraro: “Mis mejores deseos a todo el mundo del Pádel. Despedimos un año extraordinario, emocionante e histórico, con la certeza de que 2026 será increíblemente apasionante!”

Queridos atletas, árbitros, entrenadores, presidentes, directivos, organizadores, patrocinadores, jugadores amateurs y aficionados al Pádel de todo el mundo,

al llegar al final de otro año intenso y extraordinario para el Pádel mundial, deseo dirigirme a todos ustedes, en nombre propio y de toda la **Federación Internacional de Pádel**, para expresar mi más sincero agradecimiento y para transmitirles mis mejores deseos de fin de año y de un 2026 lleno de nuevos retos, crecimiento y satisfacciones compartidas.

El Pádel es hoy un deporte global porque, ante todo, es un deporte de equipo. Un principio fundacional que no se limita a lo que sucede en la pista, sino que se refleja en el trabajo diario, en la colaboración y en la visión compartida de toda una comunidad mundial. Una comunidad formada por más de cien Federaciones Nacionales, atletas, patrocinadores, promotores, árbitros y millones de jugadores amateurs que representan el alma más auténtica e inclusiva de nuestro deporte.

El año 2025 quedará en la historia de la FIP como el año de nuevas y decisivas “primeras veces”. No puedo sino comenzar por el **FIP World Cup Pairs**, el Campeonato del Mundo por parejas, que introdujo una dimensión revolucionaria y verdaderamente global, capaz de unir innovación, espectáculo y espíritu de equipo en una visión competitiva proyectada hacia el futuro, con el título mundial acompañado por la obtención de puntos para el ranking mundial. Un paso histórico, acogido por los atletas con emoción y gran entusiasmo.

Asimismo, quiero destacar la **FIP Euro Padel Cup** y la **FIP Asia Padel Cup**, con sus nuevos y modernos formatos, nacidos de una extraordinaria demanda de participación. Eventos de gran éxito que confirman que el Pádel crece cuando cada uno de sus componentes crece junto a los demás.

Global Sponsor



Official court



Official turf



Official Travel Partner



En este camino de desarrollo, el sistema profesional ha seguido siendo un referente y una fuente de inspiración. **Premier Padel** es el “sistema estelar” que encarna la máxima expresión de nuestro deporte, ofreciendo un escenario global a los mejores atletas del mundo y consolidándose como el espacio de los sueños de decenas de millones de aficionados. Estadios llenos en las sedes internacionales más icónicas, junto con gestas deportivas memorables, reflejan una capacidad organizativa eficiente, moderna y cuidada hasta el último detalle, que en 2025 dio prueba de su excelencia y que continuará haciéndolo en 2026.

Junto a él, el **CUPRA FIP Tour** es un circuito profesional espectacular, capaz de llevar el Pádel a los cinco continentes y de actuar como verdadero embajador de nuestro deporte, creando un puente real entre la base, la NextGen, los jugadores más experimentados y la élite mundial, en una simbiosis virtuosa del talento que potencia a los atletas consolidados y, al mismo tiempo, impulsa a los jóvenes hacia sus sueños.

Una atención especial está dedicada a los jóvenes: representan el futuro del Pádel y nuestra mayor responsabilidad. Invertir en las nuevas generaciones significa invertir en valores, sostenibilidad y continuidad. Por ello, la FIP ha creado el nuevo formato **FIP Promises**, un circuito cada vez más central en la estrategia de desarrollo global de la Federación.

El 2026 se abrirá con hitos históricos y nuevos y apasionantes desafíos. Dos páginas extraordinarias de nuestra historia deportiva: por primera vez, el Pádel formará parte del programa de los **Juegos Asiáticos** y de los **Juegos Mediterráneos**, grandes eventos multideportivos continentales reconocidos por el movimiento olímpico, que confirman la creciente atención de las principales áreas geopolíticas del deporte mundial hacia el Pádel. La participación en estos eventos refuerza aún más la solidez de nuestro camino hacia la ambición olímpica.

Entre las muchas responsabilidades que la FIP tiene con el Pádel se encuentra, sin duda, la de custodiar la tradición proyectándola hacia el futuro. En nombre de este principio, basado en raíces sólidas y una visión innovadora, se ha introducido el **Star Point** en la arquitectura

competitiva mundial, un sistema de puntuación que garantizará mayor espectáculo y suspense para el público y una experiencia de juego más emocionante para jugadores y jugadoras.

En el nuevo año debutará también la **Hexagon World Series**, un nuevo formato mundial que situará el concepto de competición por equipos en el centro de la escena internacional, reforzando la identidad colectiva del Pádel y confirmando su vocación innovadora y revolucionaria.

Pero 2026 no será solo el año de las grandes competiciones de élite. La FIP quiere que cada jugador y cada jugadora, en cualquier rincón del mundo, pueda vivir la emoción y las oportunidades de una conexión global sin precedentes. De esta visión nace **FIP Beyond**, un circuito dedicado a los amateurs que ofrecerá la oportunidad de vivir las mismas emociones y sensaciones que los jugadores profesionales.

Deseo ahora agradecer directamente a quienes hacen posible todo esto.

A **los atletas**, mi más sincero agradecimiento por su capacidad de encender el talento y proyectarlo al mundo, convirtiéndose en fuente de inspiración para millones de personas. La dedicación y la pasión que demuestran en cada intercambio y en cada partido son el motor emocional y técnico del Pádel mundial.

A las **Federaciones Nacionales**, gracias por el compromiso diario en el desarrollo del Pádel en sus respectivos Países. Los números hablan por sí solos: el crecimiento que estamos viviendo sigue siendo extraordinario y sin precedentes en velocidad y dimensión, fruto del trabajo en equipo, del intercambio, de la amistad, del entusiasmo y de una visión auténticamente orientada al futuro.

A los **árbitros**, mi reconocimiento por una labor a menudo silenciosa pero fundamental, que garantiza la equidad, el respeto de las reglas y la credibilidad de las competiciones.

A los **entrenadores, entrenadoras y seleccionadores** de todo el mundo, gracias por el incansable trabajo entre bastidores, realizado con discreción y competencia, formando atletas

Global Sponsor

 **CUPRA**  **Bullpadel**

Official court

 **mejorSET**

Official turf

 **MONDO**

Official Travel Partner

 **weebora**

y transmitiendo valores que van más allá de la técnica. Sus voces llegan a todos nosotros a través de los logros de sus campeones.

A los **organizadores de torneos**, promotores y a todos los profesionales del sector, gracias por la visión y la pasión con las que transforman el Pádel en un espectáculo deportivo inolvidable para atletas y público.

A las **empresas y patrocinadores** que invierten en el Pádel, mi más sincero agradecimiento. Su confianza y apoyo, vividos como una participación activa en esta gran aventura deportiva, representan uno de los pilares de nuestro crecimiento global.

Y, por último, a todos los **amantes del Pádel**, decenas de millones en todo el mundo, les digo que ustedes son el corazón palpitante de esta extraordinaria comunidad. Su energía, entusiasmo y amor hacen del Pádel una disciplina única. Más allá de los roles institucionales, sigo siendo ante todo uno de ustedes: feliz de entrar en la pista, escuchar el sonido de la pelota contra el cristal y compartir la alegría de estar juntos. Sigan jugando con entusiasmo, amistad y con esa sonrisa que solo quien sale de una pista de Pádel sabe mostrar.

Con orgullo por lo que hemos construido juntos y con gran entusiasmo por lo que nos espera, les deseo a ustedes y a sus familias un sereno fin de año y un 2026 lleno de salud, felicidad y éxitos, dentro y fuera de la pista.

Con afecto y reconocimiento,

Luigi Carraro

Presidente

Global Sponsor

 **CUPRA**  **Bullpadel**

Official court

 **mejorSET**

Official turf

 **MONDO**

Official Travel Partner

 **weeboard**